

# Obra Chilena Acerca de “Los Alfabetos del Mundo”

Con motivo de la aparición de la obra “LOS ALFABETOS DEL MUNDO”, del investigador y artista Francisco Otta, publicada por Ediciones Extensión Universitaria, de la U. de Chile, el lunes 14, a las 11.45 horas, se ofreció una conferencia de prensa y cóctel en el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura.

Francisco Otta, profesor de la U. de Chile y de la U. Técnica del Estado, es autor de numerosas obras, entre las que se cuentan “Guía de la Pintura Moderna”, “Breviario de Estilos” y “De Altamira a Picasso”, entre otras. Es además Director de Programas Culturales del



Instituto Chileno Norteamericano.

“LOS ALFABETOS DEL MUNDO” tiene como subtítulo “La Comunicación Gráfica desde los Fenicios hasta la Computadora”. Muestra el origen y desarrollo de los diversos alfabetos, a través de los siglos. La obra viene profusamente ilustrada, en gran parte con dibujos del propio autor.

los últimos meses). Slgo, 17-IV-1975. P.5  
700.556